



Con la elección judicial, al fin la gente conocerá a sus jueces: diputado de Tamaulipas

La elección de los integrantes del poder judicial, cuyos detalles aún se afinan, permitirá que los ciudadanos conozcan a sus jueces, aseguró el diputado federal José Braña Mojica.

El legislador del Partido Verde Ecologista de México refirió que será justo que los ciudadanos conozcan el perfil de los juzgadores.

“Yo le comento a la gente si conocen a su alcalde o a su diputado, y me dicen que sí, pero no conocen a su juez o a su magistrado”, indicó.

“Con la reforma judicial le digo a la gente: ahora lo va a conocer, usted los va a elegir popularmente, entonces eso es muy importante para México y por eso estoy a favor de la reforma”.

Con elección judicial la gente conocerá a los jueces: diputado Vital

Braña Mojica dijo que los Ministros de la Suprema Corte han sido evidenciados por sus altos salarios y por defender intereses particulares antes que los de la gente.

<https://voxpopinoticias.com.mx/2024/11/con-la-eleccion-judicial-al-fin-la-gente-conocera-a-sus-jueces-diputado-de-tamaulipas/>